

## COMUNICADO

Continuando con nuestro compromiso de brindar información sobre el incidente ocurrido el 30 de abril, a la altura del KP 183 de nuestro Sistema de Transporte, en Ayacucho; Transportadora de Gas del Perú informa lo siguiente:

1. Desde el día 30 de abril, se han desplegado nuestros equipos y se ha activado el Plan de Contingencia, delimitándose la zona del incidente e instalándose los puntos de control ambiental.
2. Se han iniciado los trabajos de remediación en los suelos cercanos al sitio de la rotura, sin daño ambiental permanente. Nuestro equipo de Gestión Social está en contacto con los pobladores cercanos al lugar, absolviendo todas sus dudas.
3. Desde el inicio del evento, la empresa viene facilitando el acceso a la zona a: medios de comunicación, la dirección de Energía y Minas del Gobierno Regional de Ayacucho, la Alcaldía de Anco, el Ejército Peruano y la Policía Nacional. Asimismo, representantes de las autoridades competentes como la Oficina de Gestión Social del Ministerio de Energía y Minas, Osinergmin, la Fiscalía Ambiental y OEFA vienen participando en las acciones de fiscalización y supervisión de nuestras actividades in situ.
4. Cabe destacar que el ducto que transporta gas natural en ningún momento ha dejado de operar con normalidad. El transporte de líquidos de gas natural ha parado, estimamos que la reparación tomará 7 días a partir del inicio de la obra.

TgP reafirma su disposición a seguir brindando toda la información requerida acerca de nuestra operación y agradece la rigurosidad y profesionalismo con la que los distintos funcionarios de organismos competentes están monitoreando nuestro trabajo, pues nos permiten desarrollar nuestras actividades con el mayor nivel de control y exigencia.

*Transportadora de Gas del Perú S.A.  
Lima, 2 de mayo de 2015.*